
Die Verwaltung wird beauftragt, den Rhein-Sieg-Kreis zu bitten, ob die im CDU-Antrag vom 10.5.12 

aufgeführten Ortschaften in die ÖPNV-Versorgung aufgenommen werden können.   

 


